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#118  Кришнаизм.  Религия,  верование,  сила  мысли,  духовное  развитие,

пророки. 

Эфир от 31 июля 2020 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактёр с внеземными цивилизациями; 

Максим  Русан  –  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

цивилизациям;

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействия с материальным миром;

ШеонПехеор с планеты Шимор - идеолог планеты, политический наблюдатель;

Алексей Николаев – гость.

 

00:25 Представление участников конференции. Воплощение Чайтаньи.

Алексей: Меня зовут Николаев Алексей Федорович. Хотел бы задать некоторые

вопросы, связанные с индуизмом, с вайшнавизмом.

Ирина:  Меня зовут  Ирина Подзорова.  Я являюсь контактером с внеземными

цивилизациями.  Сегодня  на  вопросы  Николая  будут  отвечать  трое  представителей

Межзвездного Союза: это МидгасКаус с планеты Эслер, ЛиШиони с планеты Шимор и

еще  один  представитель  планеты  Шимор,  который  сейчас  выполняет  функцию

политического  наблюдателя  и  идеолога  планеты,  его  зовут  ШеонПехеор.  В  своем

прошлом  воплощении  он  был  воплощён  на  Земле  в  том  человеке,  которого  вы

называете Чайтанья.

Он хочет подчеркнуть,  что сейчас у него другая жизнь, другие задачи,  но он

пришел,  чтобы послушать  и пообщаться.  Его память заблокирована,  как и всегда в

воплощении, но в любом случае, он изучал свою жизнь, изучал современное состояние

вайшнавизма,  и  ему  есть,  что  сказать  по  этому  поводу  и  ответить  на  вопросы.  А

МидгасКаус и ЛиШиони помогут ему в этом. 

 

01:57 Доказательства и цель контактов. Астрал как энергетический мир.

https://youtu.be/Lfa_e86IAi8


Алексей: Какие возможности у них есть, чтобы сейчас, в этом диалоге доказать,

что  они  вообще есть?  Что  может  видеть  Душа  в  астральном плане,  и  какие  у  нее

возможности, чтобы предоставить хоть какие-то доказательства?

Ирина: Интересно. А что вы понимаете под доказательствами?

 

Алексей: Вы говорили, что в астрале Душа и тонкое тело могут перемещаться.

Я  так  понимаю,  что  те,  с  кем  вы  сейчас  контактируете,  автоматически  могут

переместиться в то пространство, где я нахожусь и попробовать описать, например, вот

это место, где я сейчас. Это реально сделать? 

Ирина: В астрале все видно через энергии. Я сама астральный путешественник

и через астрал видно лишь фрагментарно физический мир и мир астральный,  ваши

мыслеформы или мыслеформы тех, кто у вас бывает там. Всё это будет смешано и

видно через энергии. Например, человек там виден не в одежде, как он сейчас есть в

физическом мире. А так как спектр восприятия там другой, то видна только энергетика

человека.  Например,  МидгасКаус  делает  в  Астрале  диагностику.  Для  того  чтобы

сделать сейчас вам диагностику и что-либо там описать,  на это уйдет определённое

время. Если сейчас он это будет делать, то это уже будет не конференция.

 

Алексей: Можно ли видеть через эти энергии, чем человек занимается?

Ирина:  Можно  видеть  просто  мыслеформы,  мыслеобразы,  эмоции.  Вы  же

знаете, что такое астральное тело, изучали?

 

Алексей: Читать и иметь опыт это разные вещи.

Ирина: Вы имеете опыт собственных астральных путешествий?

 

Алексей: Нет, не имею.

Ирина:  А я имею. 15 лет я выхожу в астрал и хорошо знаю, что там видно.

МидгасКаус меня водит в Астрал и показывает, когда делает  людям диагностику. Он

мне показывает, как это делать, проводя диагностику на энергетическом плане, так как

у каждого  органа  есть  своя энергия:  как  протягивать  астральные руки  и  считывать

энергетику, какие там микробы, паразиты, как сосуды выглядят и т.п. В любом случае,

я знаю, что видно через Астрал, так как я 15 лет этим занимаюсь. Мид говорит, именно

поэтому  поисковики-астральщики,  которые  хорошо  выходят  в  Астрал,  не  могут

сколько-нибудь значимым образом помочь в розыске пропавших. Всё, что они могут



сказать, что пропавший находится в лесу или где-то заперт, или еще что-то подобное.

А на карте показать конкретное место – это уже практически не реально. Астрал – это

не физический, а энергетический мир. 

 

Алексей:  Мне,  допустим,  понятно.  Но  для  других  людей,  которые  смотрят

данное видео, это не является доказательством. Они могут покрутить у виска.

Ирина:  Наша  цель  –  не  давать  никому  никаких  доказательств.  Мы  вообще

никому ничего не доказываем. Зачем нам кому-то что-то доказывать? Вот вы их не

чувствуете рядом, а есть люди, которые реально их ощущают.

 

Алексей: А какова тогда цель у них говорить через вас?

Ирина:  Просто  давать  информацию.  Сейчас  и  Максим  подтвердит,  что  мы

никогда никому ничего не доказываем. Максим, объясни, пожалуйста, так как он меня

не слышит.

Максим:  У  нас  нет  цели  -  доказывать  людям  то,  что  Ирина  является

контактером. У нас есть цель дать людям обратную связь от того запроса, который у

них  есть.  Мы  с  МидгасКаусом  разговаривали  по  этому  поводу:  диагностика,  как

таковая,  не  является  доказательством  даже  контакта  и  по  правилам  Межзвездного

Союза,  которые  установлены  с  момента  образования  нашей  цивилизации,

доказательства  любой формы запрещены.  Для чего  это  делается?  Это  делается  для

безопасности контактера. Надеюсь, вы это понимаете.

Алексей: Возможно, и понимаю. Но если нет каких-либо доказательств, что всё

это реально, что это не придумки, что это не воображение Ирины, то очень сложно

просто верить в то, что передается через контактера.

 

07: 22 Вера как безусловное чувство.

Максим: Для этого и существует Вера. Для того чтобы сам человек внутренне

поверил в тот  Свет,  в  то божественное создание,  которое есть  в нем.  Вы же когда

ходите в церковь или люди, которые ходят в церковь, или которые молятся Кришне, -

они же не требуют доказательств, что существует он или нет. Они искренне в Душе

настраивают  свою  веру  и  за  счет  этой  веры  повышают  свои  вибрации.  Они

присоединяются  к этой энергии,  к тому,  во что они верят.  Ведь сознание человека

обладает очень интересными функциями  и свойствами: все, во что вы верите, для вас

существует, а если вы в это не верите, то для вас этого нет. Поэтому у нас нет никакой



цели доказать людям, что это существует. Каждый человек сам для себя определяет,

что  для  него  существует  и  во  что  ему  верить.  Потому что  если  мы  будем  давать

доказательства,  то  человек  будет  как  та  обезьянка,  просить  еще  большие

доказательства.  Я знаю четко по себе,  что я чувствую,  вижу,  смотрю,  и мне очень

сложно  было  вообще,  в  принципе,  поверить  в  существование  того  же  самого

МидгасКауса, с которым мы через Ирину общались. Все мое тело, все мое сознание

абсолютно  сопротивлялось,  и  я  думал,  что  меня  кто-то  разводит.  Мне  никто

доказательств не предоставлял в дальнейшем для того, чтобы я поверил, что все это

существует. Но когда я поверил, что все это существует, то границы моего сознания

расширились  настолько,  чтобы я  смог воспринимать  ту  информацию,  которую  они

дают  для  моего  роста  и  развития.  Даже,  давайте  себе  представим,  что  этого  не

существует, просто этого нет: ни контактеров, ни других планет, ничего нет, но есть та

информация, которая идет через контактера, и за счет этой информации человек может

расти  и  развиваться.  Причем,  даже  если  мы  не  будем  не  во  что  верить  и  будем

прислушиваться  к  тому,  что  говорит  Ирина  как  человек,  не  учитывая,  что  она

контактер,  то  уровень  осознанности  и  восприятие  человека  однозначно  вырастет  в

связи  с  той  информацией,  которую  он  получает  и  ту  обратную  связь,  которую  он

получает.

Ирина:  Он  просил  передать,  что  дело  ни  в  вере,  ни  в  вашей  религиозной

принадлежности, а дело в готовности признать то, что отвергает ваш разум истинным

только лишь потому, что в это верят другие. Потому что если есть хоть один человек,

который в это верит, то, в любом случае, он создает свой мир. И даже если этот мир

для  вас  иллюзорный,  то  для  него  он  вполне  реальный.  Вы  сами  пришли  на  эту

конференцию  и,  в  любом  случае,  вы  пришли  сюда  задавать  вопросы,  а  не  искать

доказательства.  Если  у  вас  есть  вопросы,  задавайте,  если  у  вас  нет  вопросов  без

доказательства, то мы ее тогда прекращаем.

 

Алексей:  Тогда  вопрос  в  связи  с  верой.  Вера  очень  часто  бывает  просто

ожиданиями  ума,  просто  эгоистическими  ожиданиями.  В  связи  с  этим,  такие

эгоистические  ожидания  порождают  огромное  количество  столкновений  между

конфессиями,  между  религиями,  из-за  чего  случаются  войны  даже  между

государствами.  В конце  концов,  вера,  про которую  вы так  говорите,  она  приводит

очень часто к отрицательным последствиям. Может ли как-то прокомментировать это

тот, кто является воплощением Чайтаньи?



Ирина:  ЛиШиони,  прокомментируй,  пожалуйста,  как  вера  может привести к

отрицательным последствиям, и вера ли к ним приводит или что-то другое?

Да, вера, во-первых, это не ментальная конструкция. Ментальная конструкция

это то, во что он верит - это образ. Сама вера - это чувство. Это чувство существования

в  то,  что  невозможно  постичь  разумом,  это  чувство  существования  того,  что

невозможно увидеть глазами, пощупать руками, ощутить всеми органами чувств. Но,

тем не менее, это вполне отчетливое чувство того, что это и существует. Да, она может

быть маленькой, она может развиваться, она может расти как ребенок в сердце Духа, в

сердце существа разумного, но это не ментальная конструкция, это скорее относится к

сфере чувств. Вот как любовь: есть образ любимого, на которого направлена любовь, а

есть образ веры, на который направлена вера. 

 

12:50 Эгоистические желания в религии. Выбор веры.

 Что касается  эгоистических  желаний,  то если мы говорим применительно к

религиям, то религии - это определенная система учений и ритуалов для установлений

связи с неким высшим существом или существами, которые являются высшими для

этого конкретного человека.  Что касается эгоистических желаний,  здесь я бы хотел

остановиться вообще на слове «эго» и «желания», потому что любые желания всегда

подразумевают под собой некоторую  степень  эгоистичности,  и  не  бывает  желаний,

которые полностью его лишены. Потому что тот, кто желает - это уже эго, это уже

личность,  это  уже  Дух.  Поэтому я  хочу сказать  то,  что  любая вера  выбирается  по

желанию. И ваша собственная вера, в кого вы верите, она тоже эгоистична в том плане,

что вы сами ее выбрали как личность. Вы не просто так верите в эту веру, а что вы

хотите  получить  некоторые  духовные  дарования,  некоторое  духовное  наслаждение,

некоторые  преимущества,  по  сравнению  с  тем,  кто  не  верит.  Это  желание  также

эгоистично, как и любое другое, и это ни в коем случае не плохо, а просто по-другому

быть не может. Чтобы было по-другому, мы должны перестать быть личностями. Если

мы  перестанем  быть  личностями,  тогда  мы  не  сможем  ни  верить,  ни  желать,  ни

любить, потому что некому это будет делать. Мы будем мертвы, как камень, который

бесчувственный. 

 

14:35 Отрицательные последствия веры. Конфликты и столкновения как

следствие порождения веры без любви. Бхакти.

Теперь касаемо конфликтов: может ли вера во что-то привести к отрицательным



последствиям? Как мы видим на примере именно земных религий, то - да,  конечно

может. Вы прекрасно видите, что даже тот Свет, который принес Христос, превратился

во времена средневековья в костры, которые сжигали неверных. Делали это верующие

люди. Да, несомненно, это были верующие, и те, кто жег костры, были христианами.

Любили ли они Христа? Несомненно, они любили Христа в той форме, в которой они

понимали любовь.  Но почему они тогда  так  делали? Из-за  веры или нет?  Они это

делали из-за  того,  что  у них были неправильные ментальные конструкции,  образы.

Сама  вера  как  чувство,  она  была  правильна,  т.е.  естественна  для  них.  А  сами

ментальные  конструкции,  которые  не  позволяли  поставить  любовь  выше  их

правильной  веры,  ту  самую  любовь,  которую  по  изучению  мной  вайшнавизма,  вы

называете словом «бхакти». В любом случае, вера без любви превращается в то, что вы

сейчас сказали - конфликтом и столкновением. А любовь без веры вообще невозможна,

потому что, чтобы кого-то любить нужно ему верить, нужно ему доверять.

 

16: 30 Миссия Чайтаньи.

 Алексей: Какова была миссия Чайтаньи, что он делал на Земле, что хотел своей

жизнью привнести в мир? 

Ирина: Та миссия, которая была в той жизни? 

Алексей: Да, на Земле, примерно, 500 лет назад.

Ирина: Он говорит, моей миссией было родиться в этом народе, в этой религии,

в  которой  я  родился,  чтобы  показать  другим  путь  к  Богу,  свету,  просветлению,  к

соединению с Богом, к любви. То есть я прекрасно осознавал, что перед воплощением

это  была  моя  задача.  И  хотя  я  прожил  не  так  много  земных  лет,  так  как  мое

воплощение было прервано, но было прервано по моей воле, когда я уже выполнил

свою задачу и ушел. Когда я встретился с Богом после своего воплощения и встретился

со своим наставником, то они мне сказали, что свою миссию я даже выполнил больше,

чем запланировал за эти годы. Я не так много лет прожил, потому что я планировал лет

на 20 дольше, но я прервал его раньше. Я захотел уйти в духовный мир, потому что

мои наставники пришли ко мне в видении и сказали, что я уже могу уйти, и мне не

обязательно оставаться еще 20 лет. Я им ответил, что могу остаться ради учеников.

Они мне сказали: «Это твой выбор, ты можешь оставаться, но, если ты уйдешь, они не

пострадают, так как их будет кому учить». Тогда я решил уйти. Моя миссия – это вести

людей  к  Свету,  к  Богу,  рассказывать  всем,  что  стоит  за  обрядами  той  религии,  в

которой они выросли. Там находятся не пустые формы, в них содержатся те чувства,



которые они должны в себе воспитывать: если они не будут вкладывать в обряды свою

душу и любовь, то не смогут очиститься от своей кармы. Они не смогут избавиться от

своих негативных вибраций.

 

19:33 Мантра «Харе Кришна, Харе Рама». Кришна. Воплощение Арджуны.

Алексей: Какой у него был основной метод пути к Богу, что он рекомендовал,

что лучше было по его мнению?

Ирина: Да, я  изучал  этот вопрос.  Сейчас моя память заблокирована об этой

жизни. Когда мои наставники сказали, что я был этим человеком на Земле, и что он

здесь играл большую роль, то я стал изучать его жизнь и в Астрале, и по Хроникам

Акаши, т.е. ходил в астрале в прошлое. В той жизни я посчитал самым эффективным

методом мантру и восхвалять Господа на том языке, где жил. Слова «Харе Кришна,

Харе  Рама»  повторялись  многократно  и  обозначали:  «восхваляю все  виды энергии

Бога», т.е. внешнюю энергию Бога, среднюю энергию Бога из которой мы состоим, и

внутреннюю  энергию  Бога  –  тот  Свет,  который  есть  и  который  поддерживает  все

миры. Хочу сразу подчеркнуть, что в вайшнавизме, в отличие от многих религий на

Земле, признаётся множественность миров. Это не случайно, потому что тот Кришна, в

которого я верил, как в Бога, - он и есть Бог в том проявлении, в котором он проявился

на Земле, это и есть Бог для окружающих его людей. Только, прошу не забывать, что в

любом народе – это свой Бог, который появляется для этого народа и к которому он

готов. Этот народ был готов для Кришны. Дух Кришны тоже воплотился не случайно.

Он воплотился не только от землян, так как его отец был с другой планеты. Это тоже

было не случайно. Та шиморская генетика, которая была в нём, позволила его Духу,

который был божественным, более полно проявляться через его физическое тело, чем

через тело просто землянина, потому что там другие гены природы. Проявление этой

природы и увидел Арджуна.  Но то,  что Кришна ему показывал на поле битвы, это

лишь малая часть. Он ему наедине до этого и после этого в беседах ещё много чего

показывал.

Максим: Сейчас Арджуна воплощен здесь на Земле. Мы не будем говорить кто

это, дабы не создавать никаких кумиров. Он случайно вышел на нас в астрале.  Мы

нашли его через наставников духовного мира.

Ирина: Да, он общался с нами.

Максим:  Я  понимаю,  что  контакт  на  уровне  кретинизма,  если  честно.  Я

понимаю это, но когда ты в этом начинаешь жить, то этот уровень кретинизма падает



настолько, и простраивается такая интересная вера, что ты начинаешь отвечать на все

эти вопросы, на которые не мог тебе никто ранее ответить.

 

23:41 Чайтанья и его физические изменения тела за счёт ДНК бурхадцев.

Экстаз, трансовое состояние.

Алексей:  Спасибо,  Максим за  обратную связь.  Ирина,  следующий вопрос:  в

исторических хрониках говорится, что когда Чайтанья был в экстазе, у него менялись

пропорции тела, рук, ног. Правда ли это и что это было?

Ирина:  Он  мне  сейчас  показывает,  что  родители  Чайтаньи  были  тоже

контактерами, но они были контактерами с планетой Бурхад. А когда он был грудным

ребёнком,  то  у  него  была  какая-то  генетическая  болезнь.  В  то  время  можно  было

давать доказательства инопланетных контактов, так как ещё не было такой опасности

для контактеров, как сейчас при современной вашей информационной и политической

ситуации. И бурхадцы решили помочь этому ребёнку,  вложив в его тело некоторые

свои гены, чтобы исцелить это заболевание, изменив тем самым его генную структуру.

Медицина  бурхадцев  позволяет  менять  генную  структуру  даже  у  родившихся

организмов. Естественно, чем раньше это будет сделано, тем эффективней результаты.

Из-за того, что они в основание позвоночника ему вложили свои ДНК, это заболевание

исцелилось. Из-за этого ребёнок стал содержать часть генотипа бурхадцев, большую,

чем остальные люди,  и,  именно поэтому,  он был выше ростом,  у  него  была более

светлая кожа и т.п. Конечности у него были длиннее и голова немножко удлиненная.

Он мне сейчас показывает свой образ. Я хочу сказать, что он не был гибридом, как,

например,  Иисус  Христос,  который родился  от  отца  бурхадца  и  мамы землянки.  В

организм Чайтаньи были просто привнесены изменения. 

Насчет  вытягивания  в  экстазе.  Дело  в  том,  что  когда  человек  находится  в

экстазе, то это как любое трансовое состояние. Что такое трансовое? Уход в себя, в

свой  духовный  мир.  Это  может  давать  выделение  астрального  тела,  и  люди,

окружающие его могли наблюдать, как из его рук, ног и головы выходит его эфирная

энергия астрала. Астральное тело Чайтаньи было очень плотное за счет того, что он

обладал сильной верой.  Человек,  который не обладает верой в Бога,  не сможет его

любить, а кто не сможет его любить, у того не будет поводов и сил для экстаза.

Максим:  Я  напомню,  что  это  было  возможно  по  уровню  видения  тех,  кто

находился рядом. Если эфирное тело начинало выделяться и светиться, то можно было

подумать, что у него тело удлиняется или еще что-то с ним происходит.



 

27:55 Мировоззрение на разных Духовных уровнях.

 Алексей:  В одном из апрельских видео было сказано,  что у Кришны самая

высокая вибрация. Получается, что у Иисуса ниже вибрация и это другой более низкий

уровень?

Ирина:  Если  смотреть  с  уровня,  где  мы сейчас  находимся,  то  воплощённые

Духи приходят с 1 по 24 уровень. Кришна и Христос находятся, условно говоря, на 24.

Все, что выше 24  – они для нас просто свет. Когда мы придём на 24 уровень, и не

просто придем, а будем там находиться, то вспомним всё: нам разблокируют память,

разблокируют видение, и мы увидим, что там дальше. Но, по своему опыту,  я хочу

сказать, что те, кто находится на 24 уровне, уже не делят себя по категориям вибраций

«выше-ниже»: там они находятся в единстве с собой и в единстве со светом. У них нет

иерархии, характерной для воплощенных в материальное тело существ. Почему у вас

такая  иерархичность?  Потому  что  на  ваш  разум  влияет,  так  называемая,  «гуна

животная». Сейчас я переведу на ваш язык – это называется «инстинкт лидерства». В

данном  случае,  «выше-ниже»  –  это  терминология  плотноматериального  мира  и,

конкретно, Земли. Даже на другой планете, где это не имеет такого значения, это не

будет обсуждаться как «выше-ниже»,  потому что это терминология того разума,  на

который влияет, так называемый, инстинктивный ум, та часть Духа, которая отвечает

за  связь  с  телом.   У Духов,  которые уже  преодолели  порог  между миром средних

Духов и миром ангелов,  т.е.  16-й и 17-й уровни,  у  них уже это не имеет никакого

значения, не говоря о 24-ом уровне. Кришна и Христос, даже если они и будут рядом,

то им и в голову не придет, ни тому, ни другому смотреть, кто выше, кто ниже. Они

просто скажут: «Приветствую тебя, брат, мы едины в Свете».

 

30:42 Язык Деванагари. Прабхупада.

Алексей:  Хорошо,  Ирина,  понял.  Мантра,  которую  проповедовал  Чайтанья,

произносится на деванагари, а деванагари считается языком полубогов. Используется

ли деванагари ещё где-то на более высоких вибрациях, где мантры? Произносит ли

сейчас тот,  кто является  Чайтаньи в другом воплощении мантры? Можно получить

ответ?

Ирина: Я знал и изучал другой язык, когда я был воплощён в Чайтаньи. Я давал

информацию на том языке, который я знал, который я изучал, и который был доступен.

Сейчас я знаю другой язык. Язык богов или полубогов, по-санскритски –  "Дэва" и



переводится как Бог. В вайшнавской традиции, как монотеистической, переводится как

полубог.  Прабхупада  сделал  всё  для  того,  чтобы  политеистическую  индуистскую

систему перевести в монотеистическую. Он эту работу сделал очень хорошо, и здесь к

нему нет никаких вопросов. Он даже слово, которое все исследователи переводили как

«Бог», перевел как «полубог». Я понимаю, почему он это сделал. Это прогрессивное

явление для религии. Я был знаком с его Духом Прабхупады. Мы долго общались с

ним в прежних воплощениях и в Духовном мире тоже. И я хочу сказать, что он свою

работу сделал. Что касается деванагари, то это переводится у вас как язык полубогов.

Все же для наших слушателей я не считаю, что нужно каким-либо образом искажать

санскритский язык, потому что, в любом случае, это переводится как Бог. Я уверен,

что Прабхупада, если бы сейчас здесь был, то не был бы против, так как он сам это

осознал и не скрывал этого. Есть такие его труды, где он об этом говорил. Это насчет

языка. 

 

33:22 Мантра как Духовная информация, связь с эгрегором.

Насчет мантры. Когда он был ребенком 10-12 лет, то к нему пришел Кришна в

астральном контакте,  который сам передал ему чтение мантр. Кришна сказал, что в

каждом миге произнесения слов мантры, находится его энергия, создается его энергия,

благодаря звукам речи и воздуху. Создается вибрация, соединяющая канал с энергией

Кришны на том уровне Духовного мира, где он находится. В данный момент Кришна

не воплощен, он сейчас в Духовном мире. Это информация о нем. Даже если он будет

воплощён в тонкоматериальном или плотноматериальном мире, то это неважно, так

как эта мантра, как средство связи им данная, будет соединять с его энергией так же,

как молитва, данная Христом своим ученикам, соединяет с энергией Христа. Так же,

как данная на арабском языке молитва Магомеда – Намаз тоже имеет определенный

текст  и  соединяет  с  Аллахом и с  мусульманским эгрегором,  и,  соответственно,  -  с

тумесоутцами. В любом случае, эти вибрации соединяют каждая со своей религией.

Естественно, что соединение получается сильнее и полнее, и полезнее, если человек в

это верит, а не просто прочитал ее, в это не веря. Здесь важен критерий веры. Вера дает

энергию для соединения, а если человек в это не верит или, если он не хочет говорить

сам, а делает это ради кого-то, то энергия рассеивается, она не принесет той пользы,

которая должна быть.

 

35:49 Прабхупада и его миссия на Земле.



 Алексей: Спасибо. Вы упомянули Прабхупаду.  Можно ли узнать, где сейчас

дух Прабхупады и его отношение к тому, что он создал на Земле движение «Общество

сознания Кришны»? 

Ирина: Он покинул этот мир по духовным меркам не так давно, так что он еще

не  воплощен.  Он ожидает  воплощения.  Если  вас  интересует  духовный уровень,  на

котором он сейчас находится, я знаю его, потому что я его в астрале посещал. Я знаю

этот уровень, но я не знаю, насколько корректно этот будет говорить без его согласия. 

 

Алексей:  Вы  говорите,  что  Чайтанья  общался  с  духом  Прабхупады.  Может

быть, он знает, как оценивает Прабхупада то, что сделал на Земле?

Ирина: Да, я с ним говорил, как он оценивает то, что сделал на Земле. В целом,

-  положительно,  потому  что  он,  действительно,  проделал  громадную  работу.

Прабхупада  ещё  в  молодости  отказался  от  своего  богатства  и  работы,  которая

приносила доход. Его духовный учитель, который тоже был воплощён высоким Духом

и имел связь  с  Кришной  и с  эгрегором,  сказал  ему:  «Ты же знаешь,  что  ты здесь

воплотился не просто так. Здесь ты не можешь прожить и покинуть свое воплощение,

так ничего и не сделав». Прабхупада ответил, что не знает, зачем воплотился. И тогда

учитель  открыл  ему  память  и  показал,  как  в  Духовном  мире  говорил  с  его

наставниками. Прабхупада тоже выходил в астрал. Он был контактер, но контактер с

духовным миром, а не с гуманоидами. Ещё он немножко говорил с плазмоидами. 

 

Алексей:  Есть  ли  что-то,  о  чем  Прабхупада  сожалеет,  что  он  не  сделал,  не

получилось, не успел?

Ирина: Хороший вопрос, мы с ним об этом говорили. Дело в том, что ему его

духовный  учитель  говорил,  что  нужно  распространять  в  мире,  потому  что  в  мире

много  духовных  людей,  которые  не  знают  об  истинном  духовном  пути  к  Богу.

Прабхупада ответил: «Зачем я буду распространять это в мире, если у них там своя

религия?"  Ему  духовный  учитель  пояснил,  что  есть  многие  люди,  которые,  к

сожалению, не идут путем этой религии, так как он им не подходит по душе. Если ты

им будешь проповедовать, то она им подойдет,  а те, которые принадлежат к нашей

вере по своей душе, они так и останутся в своей религии, поэтому не бойся их смутить.

В пожилом возрасте он оставил семью, детей и поехал в чужую страну, где его никто

не  знал.  Когда  он  ехал,  то  молился  Кришне,  так  как  у  него  были  колебания:

«Вернуться? Не вернуться? Кто меня там ждет? Там вообще другая культура. Кому это



нужно?», - вот такие были мысли. Мне сейчас показывают, как он плывёт на корабле в

Америку. Во сне в астрале он встретил Кришну, который ему сказал: «Буду с тобой,

ничего не бойся, это угодно мне. Если что тебе не понятно, спроси меня». Когда он

приехал в Америку, то вначале был очень слаб физически: у него болели суставы, и он

плохо передвигался. Чайтанья тоже приходил к нему с Шимора, но не говорил, что он

с Шимора, так как Прабхупада не вписывал инопланетян в свою картину мира, и для

него это был Чайтанья. Потому что контактеры с Межзвездным Союзом воспринимали

контакт  на  уровне  своего  сознания,  как  христиане  общались  с   Архангелом

Гавриилом.  Контактерам  среди  православных,  среди  монахов  Архангел  Гавриил

представляется именно так, чтобы не рушить их картину мира. Так как считается, что

если человек не настроен на контактерскую волну, то этого делать не нужно. Почему

вот мне сейчас рассказывают на уровне инопланетян, а не на уровне Чайтанья? Потому

что раз вы пришли уже к контактеру сами задавать вопросы, то вы уже как бы готовы.

 

Алексей:  Ирина,  еще  раз,  все-таки  поясните:  сожалел  ли  Прабхупада,   что

сделал, что не доделал? 

Ирина:  Он сожалел, что не дописал какие-то книги. Мне сейчас показывают

книги. Он  переводил с индийского на английский и считал это важным. Мне сейчас

показывают, что он сидел за печатной машинкой.

«Я  был  рядом  с  ним»,  -  говорит  Чайтанья.  Духи,  хранители  вайшнавского

эгрегора, тоже были с ним, они его поддерживали своей энергией. А он ел только чай с

хлебом и фрукты, мало спал и печатал, чуть ли не сутками, потому что чувствовал, что

скоро уйдет из этого тела. Он заставлял тело слушаться, хотя оно у него было очень

слабым, и он очень хотел спать. Но силой воли своего Духа, Верой своей, Любовью к

человечеству, которому он давал эти знания, он заставлял тело слушаться. Прабхупада

за это ничего не просил взамен, а что ему давали, то этим лишь он и довольствовался.

 

Алексей: Считает ли он, что сделал какие-то ошибки?

Ирина:  Он уже ходил к наставникам и встречался с Богом. Раз он вышел из

воплощения, то он разговаривал со своими наставниками и разбирал свое воплощение.

В целом, он считает, что сделал все, что мог за это воплощение. Я его не спрашивал,

считает  ли  он,  что  где-то  ошибся,  потому  что  я  не  хотел  его  смущать,  он  и  так

достаточно  самокритично  настроен,  потому  что  говорил,  что  я  бы  мог  сделать  и

больше. Поэтому я не стал его спрашивать об ошибках. 



 

45:25 Могила Иисуса-последователя Апостола Фомы в Кашмире.

Алексей: Считается, что есть история, что, якобы, Иисус учился в Гималаях у

Васиштхи  Муни  и  там  же,  в  горах,  только  уже  в  Кашмире,  в  Пахальгаме,  якобы,

находится его могила. Так ли это?

Ирина: Это не его могила. Мид знает, он, наверное, вам больше скажет, что это

могила какого-то проповедника христианского.  Он  тоже был из евреев и его тоже

звали Иисус, но он жил позже. Он был последователем Апостола Фомы, потому что

Апостол Фома, как известно, принес в Индию проповеди христианства, более  полно.

Апостол Фома не один пришел в Индию в I веке, он привел с собой последователей из

евреев, и эти последователи стали с местными создавать семьи, рожать детей, и так

сформировалась  христианская  община,  только  переходили  в  христианство  люди из

низших варн. Их привлекала проповедь того, что все равны, но иногда христианство

принимали  и  высокопоставленные  касты.  Это  Иисус  жил,  если  я  точно  помню

историю, в V веке, т.е. через 500 лет после Христа. 

Максим: Иисус это тот, которому имя Иисус, но это не Иисус Христос. 

Ирина: Иисус Христос в это время  уже был на Бурхаде, его уже увезли туда.

Он и сейчас там находится в своём теле. Его тело бессмертного, а почему это было

необходимо, об этом уже рассказано.

 

45:25 Физические контакты Иисуса Христа.

Алексей: Учился ли Иисус Христос в Гималаях у Васиштхи Муни? 

Ирина: Он посещал Тибет, Индию, но не пешком на верблюдах и караванах, а

его возили туда на тарелке, так как он был как контактер. В 12 – 17 лет и даже ещё

раньше в детстве, Христа уже возили и в Индию, и в Японию, и даже на территорию

России. Ему показывали не только Землю, но и возили на другие планеты, т.е. у него

были и физические контакты. Естественно, он там встречался с мудрецами. Учился ли

он? Иисус учился у каждого, хоть это был очень высокий воплощенный Дух. Каждый

человек, с которым он вступал в контакт, его учил чему-то новому, потому что он был

открыт для любого опыта. Чем выше  Дух находится на лестнице Духовного развития

(это по вашей терминологии «выше-ниже»), тем легче назвать любого встреченного им

человека своим учителем. Потому что он понимает, что поле познания Духовного мира

как одной части божественной энергии, вообще бесконечно.

 



49:09  Описание  Солнца  и  его  плазмоидных  цивилизаций  в  Шримад

Бхагаватам.

Алексей:  Вопрос  по  Шримад  Бхагаватам.  В  12  песне  Бхагавата-Пурана  есть

интересное описание Солнца. Если можно я зачитаю, так как хотелось бы просто ваш

комментарий. Говорится, что «верховная личность Бога поддерживает свою потенцию

времени  в  качестве  Бога  Солнца  и  переносится  в  каждом  из  12  месяцев,  чтобы

регулировать движение планет во вселенной. Существуют различные группы из шести

товарищей,  путешествующих с богом Солнца в  каждый из  двенадцати  месяцев».  И

дальше  описывается  каждый месяц  и  что  в  качестве  Бога  Солнца,  «Критастхали  в

качестве  Апсары,  Хети  в  качестве  Ракшасы,  Васуки  в  качестве  Наги…»,  ну,  и  так

далее.  Какая в этом смысловая нагрузка,  и что там зашифровано,  какая метафора в

этом?

Ирина:  Кто-то мне говорил, что там описаны плазмоидные цивилизации.  То,

что вы сейчас прочитали, это имена и наименования тех веществ, которые у данного

контактера  и  вообще  в  эзотерике,  называются  плазмоидами.  Т.е.  это

тонкоматериальные цивилизации. В действительности, они есть возле Солнца и их там

17. Это тонкоматериальные существа, их тела состоят из энергий и тот, кто считается

Богом Солнца, иногда он называется царем Солнца, правителем рода. Его наделяют

эпитетами,  которые  подчеркивают  его  возвышенный  статус  над  остальными

существами,  живущими в Солнце.  Они прямо живут  в хромосфере,  их тела  там не

сгорают, они наоборот, напитываются этой энергией, так как они такой природы. Тот,

кто называется Богом Солнца – это один из плазмоидов, один из тонкоматериальных

существ, который у разных народов Земли назывался разными именами. Он мог быть

как, например: Ра, Сурья, Атон, Ярило и т.д. Он являлся к разным народам. Мне сейчас

показывают,   что  у  него  были свои  контактеры.  Кто  такие  контактеры?  Это  были

чувствительные  люди  к  проявлениям  плазмоидного  мира.  И  они,  когда  его

воспринимали,   то  говорили  своему  племени  или  народу,  что  со  мной  вступил  в

контакт  Бог.  Всякий,  кто  спустился  с  неба,  был  как  Бог  для  них.  Бог  Ра  ко  мне

спустился, Бог Ярило, Сурья и т.п. Людей, чувствовавших невидимый мир, называли

жрецами. У них были ученики. В отличие от вашей материалистической цивилизации,

те люди были настроены более на духовный мир, и они легко воспринимали всю эту

информацию.  Поэтому  они  не  считали,  что  контактеры  что-либо  придумывают  и

доказательства им были не нужны. Они воспринимали это на уровне религии, т.е. это

были жрецы, шаманы, различные маги и т.п. в зависимости от уровня контакта. Песня



Шримад  Бхагаватам  говорит  в  образной  форме,  характерной  для  вайшнавской

литературы, для вайшнавского мировоззрения о плазмоидных цивилизациях.

 

Алексей: Имеет ли это какое-то значение для астрологии?

Ирина: Он говорит, что именно астрологию, как наше учение, он не изучал. Он

знает,  что  существует  особая  ветвь  астрологии,  которая  называется  ведической.  Ее

можно истолковать астрологически, и что это имеет отношение к разным вибрациям

Солнца  в  разных  месяцах,  потому  что  оно  перемещается  по  небу  из  созвездия  в

созвездие.  Это  можно  истолковать  астрологически,  а  можно  истолковать  с  точки

зрения  контактерства,  так  как  там  сказано  о  плазмоидных  цивилизациях,  которые

проявляют  себя  в  том  или  ином  месяце  по-разному.  Меняется,  например,  их

воздействие на Землю через магнитное поле и т. п., и это можно по-разному понимать.

Можно истолковать как астрологию, можно просто описание цивилизации плазмоидов,

можно как миф. Это зависит от мировоззрения того, кто читает. 

 

55:02 Множественность религий и их мирное сосуществование.

Алексей: Еще один вопрос: в одной из конференций вы говорили, что где-то на

других планетах,  якобы, нет конфликтов между религиями.  В том воплощении,  где

сейчас находится Чайтанья, существуют ли религии и мирно ли они существуют друг с

другом? Если мирно, то, что им помогает не конфликтовать друг с другом?

Ирина: Я жил на Шиморе, их там 5. Я бы не назвал это религиями в вашем

понимании, скорее, как философские направления, которым можно следовать или не

следовать.  Нет,  они  не  конфликтуют,  потому  что  каждый  духовный  учитель  и

одновременно как преподаватель доктрины, прекрасно понимает, что в его группу не

войдет человек, т.е. шиморец, в данном конкретном случае, который не подходит по

вибрациям  и  по  предназначению  своей  Души  к  этому  учению.  Конфликт  между

религиями  возможен только  в  том случае,  если  в  общественном  сознании  планеты

существует убеждение, что есть одна истина, а все остальное, что от нее отличается,

является заблуждением. Это больше взгляд материалиста, как он видит один и тот же

мир. Например, вот он видит яблоко, нельзя сказать, что его нет на столе, это будет

заблуждение. С точки зрения духовного мира, те идеи, которые не истинны, например,

что Бога нет, - тоже являются истиной для того, кто это говорит, и они также имеют

право на существование. Т.е. тот, кто говорит истину, не вступает в конфликт с теми,

кто, по его мнению, говорит заблуждение, потому что он не может говорить истину,



пока  он  к  ней  не  готов.  У  нас  каждый  понимает,  что  если  ты  видишь  человека

заблуждающегося, то ты не должен его укорять или упрекать, а ты должен сам своим

примером ему показать путь к свету. 

 

57: 56 Ошо - контактёр высоковибрационных плазмоидных цивилизаций. 

Алексей: В индуизме еще был один очень интересный деятель Ошо или Шри

Раджниш.  Знает  ли  Чайтанья  его,  и  как  к  нему  он  относится?  Может,  другие

контактеры что-либо могут сказать об этой личности:  кто он, где он сейчас,  какова

была его миссия?

Максим: Надеюсь, ответ не только Чайтанья может дать?

Алексей:  Да, да, все.

Ирина:  ЛиШиони  говорит,  что  он  слышал  о  нем  от  Прабхупады,  что  он  -

Духовный учитель. А вот Мид его знает. Он говорит, что это контактер с плазмоидами.

У него был контакт, и он проповедовал людям, как соединяться с духовным миром.

Сам Ошо думал, что говорит про соединение с духовным миром, а на самом деле – с

высокодуховными плазмоидами.  И те  медитации  и  практики,  которые он  давал  на

соединение в образах с Богом, были направлены на контакт с высоковибрационными

плазмоидными  мирами  выше  40  уровня  плотности.  Для  вас,  для  людей,  которые

находятся в третьем уровне плотности, это для вас практически Духовный мир, так как

вам трудно отличить.

Максим:  Я  немного  поясню,  что  многие  контактеры,  которые  находятся  в

контакте  с  высокими  уровнями  тонкоматериальной  цивилизации,  воспринимают  их

как Бога. Т.е. для них – это свет, для них – это знание, для них – это сила, для них – это

определенное понятие Бога, для них – это Бог. И тут нельзя сказать, что он обманывает

себя или не обманывает, для него это так оно и есть. Хочу добавить, что одними из

наших  создателей  являются  действительно  эти  тонкоматериальные  цивилизации,

которые изначально формировали того земного примата, который здесь был. Т.е. они

тоже считаются нашими родителями, эти тонкоматериальные цивилизации, и они тоже

участвовали изначально в нашем создании.

 

1:00:30 Водка и мясо.  Их энергетическая ценность с точки зрения личной

веры.

 Алексей: Из того, что было сказано, получается, что если верить, что мясо не

причиняет вред, то оно не будет причинять вред. Но верно ли, что если я верю, что



водка – это нектар бессмертия, то я тоже буду от нее здоровым  и просветлею?

Ирина:  Немножко  некорректно,  потому  что  цель  употребления  водки  и

употребления мяса - различны, это первая некорректность. Вторая некорректность в

составе этих веществ. В любом случае, водка – это раствор этилового спирта в воде,

там 40% этилового спирта и остальное вода.  Состав мяса вам известен - это белки,

жиры, углеводы.  Аминокислотный состав водки,  если так  можно выразиться,  равен

нулю.  Никаких веществ,  кроме тех,  которые добавили производители для вкусовых

качеств,  например сахар и т.п.,  там больше нет.  Если брать просто энергетическую

ценность  водки  и  мяса,  то  у  этилового  спирта  при  его  распаде  в  организме  тоже

выделяется  энергия.  Но  никакой,  именно  питательной  ценности,  такой,  как  есть  у

белков, жиров и углеводов,  чтобы строить новые клетки,  водка не несет.  Этиловый

спирт, который попадает, просто проходит цепью самых простых химических реакций

в  печени  человека,  -  сейчас  Мид  отвечает  как  биолог,  -  и  образуется  сначала

ацетальдегид, а потом, еще через две реакции, образуется уксусная кислота. То есть

происходит ацидоз крови и никаких полезных веществ не образуется.  Наоборот, на

нейтрализацию этого спирта, который попал в организм, тратится тиамин, т.е. витамин

В1, тратятся полезные вещества, которые поступили ранее, до этой водки. С мясом все

не  так,  потому  что  мясо  содержит  в  себе  энергию.  Те  жиры,  которые  там  есть,

распадаются в организме с помощью пищеварительных ферментов и превращаются в

энергию. Белки с помощью протеазы, которая вырабатывается в вашей поджелудочной

железе,  расщепляются  на  отдельные  аминокислоты,  как  дом  на  кирпичики.  Ваша

печень из этих кирпичиков собирает ваши собственные белки, которые принадлежат

вашему телу, т.е. строится новый материал - это первое различие. Второе различие – в

изменении  сознания,  т.е.  потребление  этилового спирта  изменяет  сознание  земного

человека, вызывая в нем сонливость, раздражительность и некоторые такие явления,

которые мясо не вызывает. Поэтому, даже если человек будет верить свято, что это для

него нектар и будет пить, не веря, что она причиняет вред его здоровью, то этой своей

верой он может, конечно, оттянуть последствия для своей печени, но всё ещё зависит

от его общего образа жизни.  Если он употребляет одну только водку,  не потребляя

другой пищи, то он  останется без питательных веществ, у него будет ацидоз крови,

интоксикация и он может погибнуть,  во что бы он там не верил. Но если он будет

питаться одним мясом без овощей,  без хлеба,  без ничего,  то тоже погибнет,  только

медленнее.  У  него  будет  закисление  крови,  он  не  получит  того  же  витамина  С,

например. Самое полезное – это разнообразие.



Максим:  Можно, я добавлю немного к этой теме? Я знаю одного грузина,  у

которого есть прапрапрадед и которому 123 года. Он живет в горах, ест баранину, но

он все время говорит: «Закусывайте зеленью», - и запивает это вином. И я знаю много

вегетарианцев,  которые  в  45-50  лет  умерли  от  сердечного  приступа.  Поэтому,  я

считаю, что жить нужно в том разнообразии, в меру своих возможностей, и в меру

своих сил потреблять из этой жизни столько, сколько нужно специально для роста и

развития и тела и Духа.

Ирина: Сейчас Мид говорит, что кроме мяса, зелени и вина нужны ещё какие-

нибудь овощи или крупы для углеводного баланса. 

Максим: Однозначно у них в горах это всё употребляют, кроме мяса, зелени и

вина. 

Ирина: Хотя, в вине уже есть углеводы. Но нужна ещё какая-либо клетчатка. 

Алексей: Хорошо, понял. Спасибо вам большое за общение. 

Максим:  Очень приятно было пообщаться.  Я надеюсь, мы не последний раз

общаемся. Я в твоих глазах вижу этот свет, так что от него ты никуда не денешься, так

что, мы в любом случае пересечемся.

Алексей: Дай Бог. Желаю вам удачи.

         

 


